



## Mesa de Debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena), Damián Zepeda (Exdirigente Nacional del PAN) y Rosario Robles (Ex funcionaria)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- Mesa de debate acerca de la seguridad en el país.

“Todas las fracciones parlamentarias están dándole todo el poder a una súper secretaría de seguridad, qué bueno, porque ya no va a haber ningún pretexto de que no tienen todos los instrumentos para confrontar al crimen organizado”, argumentó Rosario Robles.

“A mí me dio mucho gusto ver que en esta reunión los representantes de Acción Nacional, los representantes de Movimiento Ciudadano, las y los representantes del Partido Revolucionario Institucional, le dieron un voto de confianza y reconocieron la labor que está haciendo Omar García Harfuch, además, cuando presentó la estrategia de seguridad que se va a llevar a cabo en nuestro país, que incluye 4 ejes fundamentales, que incluye la integración de un sistema nacional de inteligencia, que incluye la colaboración de las Fiscalías Estatales”, aseveró Arturo Ávila.

“El fenómeno de la seguridad pública está fuera de control, soy parejo, no me importa quien está gobernando, esto se ha venido recrudeciendo desde el sexenio de Felipe Calderón. Nunca en la historia de México había habido un sexenio tan violento como el anterior, eso es un dato público, objetivo, publicado por el propio Gobierno”, expresó Damián Zepeda.

